

Nouvelles du 1^{er} trimestre 2012

Sommaire :

- Nouvelles générales de la pouponnière
- Remerciement



Quel régal ! Pour la fête d'au revoir d'un de nos camarades, on a eu des petits pots de crème au chocolat. On en a profité pour faire de la peinture sur notre visage!!!

Depuis le 1er janvier 2012, 36 nouveaux cas se sont présentés : 61 garçons et 72 filles. De tous ces enfants : 11 enfants ont été internés dont 8 abandonnés, et 11 enfants sont sortis : 1 placé au village d'enfants SOS, 6 en adoption internationale, 2 en adoption nationale et 2 abandonnés repris par leur mère et 1 orphelin est rentré en famille. Actuellement 33 enfants sont internés.

La petite Olivia va beaucoup mieux grâce aux soins pour son eczéma et les séances de kinésithérapie.

Dans le cadre de la PMI, 19 femmes sont venues pour avoir de l'aide dont 3 mères séropositives.

La saison chaude a commencé avec des vents de poussière qui nous obligent à garder les enfants à l'intérieur à cause des nombreuses maladies qu'ils véhiculent.

Merci à tous les donateurs qui soutiennent fidèlement la pouponnière. Que le Seigneur vous bénisse !



Merci aux juniors pour leurs différents dons à la pouponnière.

Comme nous avons du acheter le frigidaire avant l'arrivée du don, nous avons acheté une gazinière, car le besoin en était très urgent. C'est plus facile maintenant pour la préparation des repas des enfants.